



富士見市議会議員

関野 Sekino かねたろう 通信

関野兼太郎議員の所属

文教経済常任委員会
志木地区衛生組合議会
志木市・富士見市連絡協議会

2001. 10 No.

3

例年になく暑い夏も、いつの間にか懐かしく感じる今日この頃になりました。おかげさまで充実した議会生活を過ごさせていただいております。初めての6月議会に続いて9月議会を無事終えることができました。今議会でも市民の声を生かすべく何点か一般質問をいたしましたので、ご報告させていただきます。

これからも皆様の声を生かすべく努力してまいりますので、かわらぬご支持、ご支援を宜しく願いいたします。

9月定例議会 (9月4日～25日) 報告

今議会では、19件の議案と3件の報告が提出され、9月4日より28日まで25日の会期で開催されました。議案の主なものは、平成12年度の決算の審議で、私の所属する21・未来クラブでは歳入のより効率的な運用など何点か指摘や要望をし認定といたしました。そのほかには、(仮称)勝瀬交流センター内に開設される、初めての試みである公設民営の保育所に関する条例の改正、中央図書館と体育館との間にできる、(仮称)コミュニティ公園整備工事の請負契約の締結についてなどで、すべての議案が可決されました。

また、一般質問は18人が登壇し、関野かねたろうは第一番目に市民の皆様の視点で行政の考えを伺いました。その大まかな内容についてご報告いたします。

関野兼太郎の一般質問

防災に強いまちづくりについて

Q 7月8日の読売新聞の「朝霞、蕨、富士見は要注意」という記事から、自主防災への市の取り組みについて。

A 新聞記事は大雑把な分析で実態とはかけ離れているが、自主防災組織の育成は必須な経常的事業と位置付けているので、今後自主防災組織が増えるよう市民や町会長等への説明会を進めていきたい。

リサイクルプラザについて

Q リサイクルプラザの資源プラスチック回収全面稼働に伴い資源プラスチックごみの志木市や新座市が全市で回収が開始される反面、当富士見市では一部モデル地区の回収開始との事ですが、全市一斉回収の実現を訴えました。

A モデル地区で始めることに決定しているので理解していただきたいとの事で、再質問にも同様の答弁でした。

図書館について

Q 水谷東地域ではかねてから地域図書館設置の要望がされてきました。住民の図書館ニーズにこたえるべく水谷東地域に図書館の設置の可能性、利用者端末などの設置によるネットワーク化、蔵書情報のホームページ掲載などについて。

A 水谷東地域に図書館の設置は当面予定は無いが、児童図書室の運用改善や公民館職員の協力により当面对処していく、また、利用者端末については前向きに検討していきたい。そして蔵書情報の検索については検討中です。

(裏面に続きます)

心ふれあう安心のまちづくり

6月定例議会 関野兼太郎の一般質問 前ページのつづき

水谷東3丁目高芝地区の道路改良について

Q 高芝自治会役員さん方のご努力により私道一括採納が進み、現在境界確認作業とともに公共下水道や道路整備が行われつつあるが、採納不同意に対する対応や進捗状況、そして2~3年の早期実現の可能性について。

A 早期の実現には困難が伴うものの、採納完了まで相当時間を要した関係で他地区に比べ公共下水道や道路整備は遅れているので、引き続き努力していきたい。

関・話・休・題

議場の雨漏り

9月議会での出来事、本会議中に台風が到来、外は激しい雨、すると同僚議員の体に雫がポタリ！緊張した議場に思わぬ闊入者？上を見上げると染みが所々に、過去の先輩議員方も雨漏りの洗礼に逢っていたのだろうか？



教育環境等について

Q 子供達はもとより、災害避難場所にもなる校舎は地域住民にとってその安全性は確保されなければなりません。財政状態から大規模改修との同時工事をせずに、国庫補助を得られる耐震補強工事優先の事業展開は出来ないものか。そして増え続ける高校中途退学者への対応について。

A 限られた予算を有効に活用するためにも、補助制度を有効に活用するためにも校舎の耐震補強工事が早急に終了するよう努力していきたい。また、中途退学者は市内にも相当数いると思われるので、適切な情報提供や教育相談研究室による支援活動を充実させていきたい。

— 今後の予定 —

12月4日より12月定例議会が始まります。



ホームページもご覧下さい

ホームページでは、関野兼太郎の議会報告、活動、プロフィールなどをタイムリーに知ることが出来ます。

もちろん、ご意見もお寄せ頂けます。どうぞ、ご覧ください。

<http://www.k-sekino.com>

市政って...???

議会と私たちの暮らし

二市二町合併の説明会が小学校区ごとに開催されます。11月16日水谷公民館、11月21日水谷東公民館などでいずれも午後7時からです。この他にも各地で開催されますので、是非ご参加下さい。



お寄せ下さい 皆さまの声 活かします 皆さまの声

市政に対するあんなこと、こんなこと、疑問、提案、小さなことから大きなこと、皆さまの声をお聞かせ下さい。

共に考え、市政に活かすよう精一杯努力します。

ミニ集会 をしませんか？

集会所などをお借りして、5~10人位までの少人数で身近な話題を気軽に話し合う会です。

ご友人などお誘い合わせて、下記後援会まで御連絡下さい。日程や場所などは、その都度決めていきたいと思っております。